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CONSIDERANDO, que o Senhor Prefeito Municipal 

vem demonstrando que quer sanear é urbanizar a cidade com mani 
lhamento e meios fios, pavimentação e passeio publico?

CONSIDERANDO, que o Bairro de Vila Nova tem
uma grande concentração e á um Bairro muito ligado ao centro /

da cidade o que sem dúvida deverá merecer a atenção do Adminis, 

trador?

CONSIDERANDO, que as Ruas existentes naquele/ 

Bairro ainda falta a sua complementação em construção de pas, 

seios públicos podendo sitar as Ruas Teixeira e Souza, Nicanôr 

Couto, Gustabo Beranger, Mario Quintanilha, Alex Pinto, Oorge 

Lossio, Sergipe e Francisco Paranhos;

CONSIDERANDO. que o Senhor Prefeito não poupa, 
rá exforços para urbanizar este Bairro, uma vez que falta bem 

pouco, pois centros Administradores já tiveram seu olhar: volta 

do para o Bairro em cauzaj -

/ ,

JN D_ jl JC _0 a Mesa, apás ouvido o plenário,s£ ° 

ja enviado Ofício ao ExmB Senhhr Prefeito Municipal/, solicita^ 

do a construção de passeio público nas Ruas do Bairro de Vila*

, Novàj, uma vez: que á de vital importância para a urbanização da

cidade.
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